



Atelier pâtisserie

Ce matin, un atelier cuisine est proposé aux résidents. Une bonne pâte à gaufre a été préparée pour le goûter.





Rencontre intergénérationnelle

Ce vendredi une séance de musique avec des intruments ont été proposées aux enfants et aux résidentes.







Rencontre intergénérationnelle

A la suite des coloriages, des livres ont été lus et des poupons habillés.





Projet carte postale

Bulletin du 3 févr. 2025

Il y a quelques semaines nous avons été contactés par Mme Gaudillère pour un projet d'échanges de cartes postales avec des élèves de 2 classes (CE1/CE2) de l'école d'Exon Pire à Schiltigheim. Une 2ème séance a été organisée par Btisem accompagné de 5 autres résidents. Les cartes ne vont pas tarder à être envoyées.



Rencontre intergénérationnelle

Deux nouvelles dames nous ont accompagnés pour faire la connaissance des enfants et viendront donc tous les vendredis pendant plusieurs semaines.



Après-midi gaufre party

Après-midi gaufre party. Les résidents ont garni les gaufres avec du Nutella, confiture, de crème de marron...





Après-midi gaufre party

Bonne dégustation des gaufres!! Un bon moment de partage, de la joie et de la bonne humeur.



Mouvements corporels

Nouvelle séance de mouvements corporels pour bien commencer la semaine. Après l'effort, quelques jeux de ballon proposés aux résidents un bon moment de partage.



Les anniversaires du mois

Nous souhaitons un joyeux anniversaire à Mme GASTALDI et Mme SALVI.



Rencontre intergénérationnelle

Ce matin, à la crèche, un atelier coloriage a été fait sur le thème de l'hiver. Les résidentes ont aidé les enfants à coller les gommettes, ce fut un très beau moment de partage.









Les anniversaires du mois

Nous souhaitons un joyeux anniversaire à M.SALMI, Mme BONIFACIO et Mme REBOUAH.



Les anniversaires du mois

Nous souhaitons un joyeux anniversaire à M.BENAROSH, Mme ROUGE et Mme DURAND.S.



Atelier bien-être

Atelier bien-être, pour nos résidentes petit moment de détente et d'échanges pour de jolies ongles.



Sortie au restaurant asiatique

Petite sortie au restaurant chinois "Sushi D&E" proposée aux résidents sur le port de La Seyne-sur-Mer. Qui a été très apprécié par les résidents.





Sortie au restaurant asiatique

Au menu, différents plats ont été choisis : En entrée : des sushis, des nems au poulet et crevettes, des rouleau de printemps, des yakitoris au bœuf et fromage. Ensuite en plat : Bobun au crevette, nem crevette, pad thaï, poulet pané, riz thaï.



Sortie au restaurant asiatique

Bonne dégustation!



Les anniversaires du mois

Des chansons d'hier et d'aujourd'hui ont été chantés pour cette après-midi dansante.



Les anniversaires du mois

Nous souhaitons un joyeux anniversaire à M.BISBAL , Mme BEGUIN et M.FLATTOT.



Atelier décoration

Ce matin, nous avons continué les décorations pour la fête de l'amitié qui approche.



Les anniversaires du mois

Ce mercredi, nous avons fêté les anniversaires du mois de Janvier. Animée par le groupe "Duo Kalliste" et ensuite un délicieux gâteau au goût café vanille et spéculoos.



Sortie au restaurant asiatique

Et pour finir, des desserts ont été choisis : de l'ananas frais, un muffin au chocolat noisette accompagné d'un café. Et nous avons eu la chance de nous balader sur le port de La Seyne-sur-Mer malgré un temps très nuageux.



Atelier décoration

Aujourd'hui, nous avons continué nos décorations pour la salle de spectacle et la salle de restaurant pour la fête de l'amitié, et commencé celle du carnaval.











La chorale

Le choeur des picotins chante tous les mercredis matin pour préparer là ou les prochaines représentations.



Atelier peinture

Avec l'aide de Mme CORTOBASSI les box ont été terminé.



Mouvements corporels

Comme chaque semaine, séance de mouvements corporels. Après l'effort, quelques jeux de ballon proposés aux résidents, et beaucoup d'échanges.





Atelier bien-être

Nouvelle séance de bien-être (beauté des mains) pour nos résidentes.











Sortie au Centre commercial Centre Azur

Chacun a pu acheter ce qu'il souhaitait, avant de repartir, petite pause à la brasserie Le Caffé pour se réchauffer et prendre un chocolat chaud ou un café viennois.



Atelier décoration

Tout le monde s'implique pour nos futures décorations pour la fête de l'amitié et le carnaval.



Jeu de société

Après-midi jeu de société. Les jeux choisis ont permis de stimuler la réflexion et la mémoire des résidentes tout en s'amusant.



Loto

Après-midi loto très apprécié par les résidents. Qui leur permet de stimuler la mémoire et la concentration. Le loto, comme à son habitude a beaucoup de succès et les résidents ont mis toutes leurs chances de leurs côtés.









Loto

Bravo aux gagnantes du jour: Mme Bastianelli, Mme Morel et Mme Bême.



Loto

Matinée très ensoleillée, nous avons profité d'une petite balade autour du domaine des Gueules Cassées.



Séance reportage

Ce dimanche après-midi, diffusion d'un reportage sur "La Bourgogne donne le rythme". Séance très intéréssante à découvrir sur un nouvel environnement.





Sortie au centre commercial Centre Azur

Malgré le temps maussade, nous avons maintenu notre sortie au centre commercial Centre Azur afin que les résidents puissent faire quelques courses.





